



Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt

Ambulante Einrichtung mit enger Anbindung an Universitätsmedizin

Staatssekretär Wunsch überreicht Schlüssel für einzigartiges Kinderwunschzentrum in Halle

Sachsen-Anhalt setzt einmal mehr Maßstäbe in der medizinischen Versorgung: **Wissenschafts-Staatssekretär Thomas Wunsch** hat heute die Schlüssel für das neue Kinderwunschzentrum der Universitätsmedizin Halle an dessen künftigen Leiter, Prof. Dr. Gregor Seliger, überreicht. Die Einrichtung, die Anfang Juli 2025 öffnen wird, ist deutschlandweit einmalig: Keine andere Universitätsmedizin verfügt über ein derartiges Zentrum, das die vollständige Diagnostik und Therapie vom unerfüllten Kinderwunsch bis zur fortgeschrittenen Schwangerschaft ambulant unter einem Dach anbietet. Damit wird die Versorgung von Paaren mit Kinderwunsch und Schwangeren im südlichen Sachsen-Anhalt deutlich verbessert sowie die Forschung zur reproduktiven Gesundheit wie auch die studentische Aus- und Weiterbildung gesichert.

Wunsch betonte: „Im Kinderwunschzentrum entstehen neue Perspektiven und im besten Fall sogar neues Leben. Es ist nicht nur eine moderne medizinische Einrichtung, sondern ein Ort der Hoffnung für viele Paare, die ihren Wunsch nach einem eigenen Kind verwirklichen wollen. Das Gesamtpaket aus wissenschaftlichen Hintergrund und enger Anbindung an die exzellente Struktur der Unimedizin Halle ist bundesweit einmalig. Maßstäbe setzt das neue Zentrum auch durch die hochmoderne Technologie, die dazu beitragen wird, dass hier viele neue Lebensgeschichten beginnen dürfen.“

Das ambulante Medizinische Versorgungszentrum Universitätsklinikum Halle (Saale) ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft des Universitätsklinikums Halle (Saale). Es wird operative Kinderwunschdiagnostik im ambulanten OP-Zentrum, spezialisierte reproduktionsmedizinische Behandlung für Frauen, andrologische Diagnostik und Therapie für Männer sowie eine hoch spezialisierte Ultraschalldiagnostik in der Schwangerschaft anbieten. Ab dem 1. Juli 2025 startet die Versorgung mit diagnostischen und therapeutischen Angeboten; das hochmoderne IVF-Labor (IVF = In-vitro-Fertilisation) zur Befruchtung von Eizellen außerhalb des Körpers (in vitro) wird die Arbeit voraussichtlich zum 1. August aufnehmen.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen** des Ministeriums bei [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#), [Threads](#), [Bluesky](#), [Mastodon](#) und [X \(ehemals Twitter\)](#).

Impressum: Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Leipziger Str. 58 39112 Magdeburg Tel: +49 391 567-1950 Fax: +49 391 567-1964 E-Mail: PR@mule.sachsen-anhalt.de